



学校だより

開桜 3月号

令和6年2月28日
大田区立開桜小学校
校長 森 伸一

子どもからリスペクトされる 大人になるために！！

校長 森 伸一

2月10日(土)、3年生を対象に、リオデジャネイロ・オリンピック10000m日本代表の関根花観選手にお越しいただき、キャリア教育と走り方教室を実施しました。本校の児童に貴重なお話をしてくださいましたので、紹介します。

- ・チャレンジする気持ちをもつ
 - ・人との縁を大切に
 - ・チャンスは逃さないこと
 - ・常に素直な気持ちをもつ
 - ・あきらめないで粘り強く
 - ・今はダメでも次がある
 - ・今までのこと、今やっていることは無駄なことはいっつも無い
 - ・未来の自分を想像しよう・・・です。
- また、花観さんのお母様の子育て講演会では、
- ・何でも全力でやらせる
 - ・常に優先順位を考えさせる
 - ・自分力を身に付けさせる
 - ・人との縁を大切にさせる
 - ・見守ることを大切に・・・というアドバイスをいただきました。私自身は、以前にも増して、メモを取りながら一言一句聞き逃すまいと思って聞くようになりました。それは、もしかしたら本校で取り組んでいる「リーダー・イン・ミー」の7つめの習慣、「刃を研ぐ」(学び続ける、磨き続ける)ということ意識しているからかもしれません。

また、今年度の学校経営の柱として、学校と家庭との連携強化を掲げてきました。その一つとして、PTA会長の佐藤さんと「おおたランニングフェスティバル」のリレーマラソン(90分間走り続ける)に、出場してきました。襷をかけて走ると、実力以上の力が出る気がしました。親子ファミリーランに出場した家族もおり、家族のきずなをより一層深められる一日になったのではと思っています。

さて、今年度も、残すところ、1か月となりました。毎朝の挨拶当番の様子からも、1年生から6年生まで一人一人の成長をしみじみと感じています。3月は、まとめの月であると同時に、次年度への準備の月と考えることもできます。令和6年度をさらによい状態で迎えられるように、一日一日大切に過ごしたいものです。今年度も、保護者・地域・外部の関係者の皆様にご理解とご協力を得て、学校運営を進めることができました。厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

3月の行事予定

- 1日(金) 5校時授業(6年6校時授業)
保護者会(2・4・5年)
音楽朝会① クラブ展示終
 - 2日(土) 3校時授業 土曜補習
6年生を送る会(1,2校時)
 - 4日(月) 全校朝会②
 - 6日(水) 6年生卒業イベント
 - 7日(木) 安全指導 体育朝会(高)
七輪体験(3年)
 - 8日(金) 児童集会
 - 11日(月) 5校時授業(6年6校時授業)
卒業式準備(5年)
 - 12日(火) 5校時授業(4・6年6校時授業)
 - 14日(木) 5校時授業(4・6年6校時授業)
 - 15日(金) 5校時授業(1・2年4校時授業)
マナー給食(6年)
 - 18日(月) 全校朝会 水曜時程 5校時授業
 - 19日(火) 4校時授業(1~4年) 卒業式予行
そろばん教室(3年) 18・19日
 - 20日(水) 春分の日
 - 21日(木) 給食終 大掃除(2校時)
4校時授業(1~4・6年)
卒業式前日準備(5年5校時)
 - 22日(金) 卒業証書授与式(5・6年)
 - 25日(月) 水曜時程 4校時授業 修了式
長期前生活・安全指導(1校時)
 - 30日(土) 花まつり
- ※SC(スクールカウンセラー) 在校日…火・木
◇SNS東京ルール週間 3/4~8
◇開桜小学力向上ウィーク 3/11~15
◇今月の避難訓練は、予告なしで行います。

3月の生活目標

感謝の気持ちですごしましょう

生活・保健部

今年度も、残すところわずかになりました。コロナ前の状態に戻して活動できるよう、1年間取り組んで参りました。1年間、子供たちは様々な状況に柔軟に対応して沢山の経験を積み、体も心も大きく成長したと思います。

無事に1年を終えられるのも、周りの様々な「人」「場所」「もの」のおかげです。感謝の気持ちを大切にし、進学・進級に向けて、さらに前向きに過ごすことができるよう指導していきます。



学年の窓 6年生

6年生担任

入学式準備から始まり、1年生のお世話や校章旗の当番、行事前の準備や片付け、委員会活動など、今まで気付くことがなかった最高学年としての仕事に、6年生はこれまで一生懸命に取り組んできました。朝や休み時間など、自由な時間が減ってしまうこともありましたが、大変さを分かち合いながらやり遂げようとする姿が多く見られました。

今現在、6年生は卒業に向けた取組に勤しんでいます。卒業文集の計画や作成、また、下学年へのバトンの引き継ぎの準備などです。こうした取組を通して、この1年間自分たちが頑張ってきたことを改めて誇らしく感じてきているようです。そして、もうすぐ卒業するんだという実感が、だんだんと湧いてきました。卒業までの一か月、下学年の手本となるだけではなく、日頃の授業や友達との関わりも充実させ、小学校生活最後の1年間を「楽しかった」と、一人一人が満足できるようにしていきたいと思います。

社会科校外学習、卒業記念校外学習に行きました！



学年の窓 1年生

1年生担任

1年生が入学してからもうすぐ1年が経とうとしています。あっという間に駆け抜けた初めての小学校生活、子供たちはできなかったことができるようになったり、新しいことに挑戦したりして立派な小学生になりました。2年生になると初めての下級生、新1年生が入学してきます。2月に入り各学級では、「本当に今のままでかっこいい2年生になれるかな?」「かっこいい2年生ってどんな人かな?」と、先を意識した指導をしてきました。子供たちには、まだまだそれぞれに課題があります。1年生でいられるのもあと1か月です。残りの時間でそれぞれの課題が少しでも改善できるように指導していきます。御家庭でも引き続き、子供たちの成長のためにご支援をよろしく願いいたします。

開桜小の学校給食・食育の取組

栄養士

学校給食は単なる昼食ではなく、教育活動の一つであり、学校給食を通して、食事の重要性、楽しさ、準備・後片付けなどの食事に関わる活動、マナー、食文化、歴史、感謝の心など、多くのことを学び、身に付けることができます。そして、「食べる」という活動体験を継続的にできる、まさに「生きた教材」です。本校では、旬の食材や日本ならではの行事食、各地の郷土料理、世界各国の料理、学校行事に合わせた献立などを取り入れ、様々な「食」に触れる機会となるように心がけています。

また、「そら豆のさやむき」や「とうもろこしの皮むき」、洋食のテーブルマナーを学ぶ「マナー給食」の実施、給食委員会による校内放送やポスター作成など「食」を身近に感じ、楽しんでもらえるように取り組んでいます。今後も「食」を楽しみ、学べる機会となるような給食づくり、食育指導に努めてまいります。御家庭でも学校給食について引き続き、話題にさせていただけると嬉しいです。



十五夜

節分

教員室前の給食掲示板です。季節に合わせたもの、クイズ形式のものを多く取り入れています。